



MARIAGES

Pas moins de 171 couples des Forces de défense ont convolé en justes noces offertes par le couple présidentiel samedi, à l'occasion d'une cérémonie organisée au Camp Aissat.

Page 5

AUDITION

La ministre du Budget et des Comptes publics, Édith Eki-ri Mounombi-Oyouomi, était auditionnée vendredi dernier par les juges constitutionnels au sujet de la loi de finances 2023, attaquée, à travers une requête introduite auprès de la haute juridiction, par la plateforme Copil citoyen.

Page 3

INCENDIE

Les installations de Fabrication Mousse et Matelas (Famoga) ont été détruites par le feu dans la soirée de vendredi dernier, faisant craindre un sinistre de plus grande ampleur. Les locaux sinistrés jouxtant l'entrepôt de Pétro Gabon, sis au pont sur la Nomba. Une proximité qui pose question.

Page 8

CGE : ÇA DISCUTE !

QUELQUES jours après le constat de dissolution du bureau du Centre gabonais des élections (CGE) dressé par la Cour constitutionnelle et, probablement, en vue de son renouvellement, le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, reçoit ce lundi, en milieu de matinée, immeuble Arambo, les dirigeants - à raison de deux par formation - des partis politiques de la majorité comme de l'opposition légalement reconnus. Page 2



POUR MOI QUOI...

QUOI, notre Gabon d'abord serait-il à la fois la cour du roi Pétaud et le Pays de cognac et ses habitants de parfaits gogos ? Moi, Makaya, je pose cette question à la suite de cette nouvelle arnaque qu'évoque dans la présente édition un écrivassier de mon Premier grand quotidien, mais aussi de la réaction qu'ont eue à ce sujet nos autorités, quoi.

Celles-ci, que j'ai lu samedi anglais dans mon canard préféré, font savoir que les escrocs en question (il n'y a pas, à la lumière des faits, d'autre nom pour les désigner) n'auraient bénéficié d'aucun agrément. On tombe des nues. Un opérateur qui, paraît-il, possède des représentations dans une dizaine d'autres pays, peut donc s'installer dans le nôtre sans qu'il en ait le droit, avec une enseigne parfaitement visible, et exercer une activité où il est question de solliciter nos maigres économies !

Quant à nous, franchement ce n'est pas possible, quoi. Après l'affaire BR Sarl de triste mémoire (qui l'a même oubliée ?), ces fameux bâtisseurs de richesses qui ont construit sûrement la leur mais bâti notre ruine, se laisser encore avoir par un tel miroir aux alouettes ! Se faire de nouveau gruger de la sorte ! Je ne sais pas quels sont les montants en jeu, mais même une poignée de dolès serait des dolès en trop.

Car, que nous reste-t-il ? Juste nos yeux pour pleurer. Sonnedix a fermé boutique et nos autorités s'en lavent presque les mains. S'en remettre à la justice ? Depuis 7 ans que les victimes de BR Sarl courent après leur argent, frappant à toutes les portes, en ont-ils revu la couleur ? Pôvres de nous, quoi.

...MAKAYA

La TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2023

16^e EDITION
J-7 AVANT LE DÉPART

23 / 29
JANVIER
2023

